

## Pressemitteilung

**Sparkassen-Finanzgruppe fördert sportliche Leistungen im Rahmen des Deutschen Sportabzeichens mit Geldpreisen von insgesamt bis zu 100.000 EUR – TuS Mosella Schweich e.V. wird ausgezeichnet**

Trier, 24. September 2021



Marco Weinacht, Leiter Beratungscenter Schweich der Sparkasse Trier gratuliert Egbert Konder, Vize-Präsident des TuS Mosella Schweich e.V.

Seit dem 01. Juli 2021 heißt es für Schulen, Sportvereine und alle anderen wieder: „Auf geht´s! Die Sparkassen-Finanzgruppe lobt

für die sportlichsten Leistungen oder die einfallsreichsten Beiträge beim Sportabzeichen-Wettbewerb Preise im Gesamtwert von 100.000,00 Euro aus.“

---

Manchmal muss auch Bewegung angeschoben werden. Aus diesem Grunde hat die Sparkassen Finanzgruppe den Sportabzeichen-Wettbewerb ins Leben gerufen. Seit dem 01. Juli 2021 läuft die 14. Auflage der Veranstaltung. Mit Foto- oder Videobeiträgen, die besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen dokumentieren, können Einzelpersonen, Unternehmen, Schulen, Vereine, Sportabzeichnen-Treffs, Behörden oder andere Institutionen mit etwas Glück zahlreiche Geldpreise im Gesamtwert von bis zu 100.000,00 Euro gewinnen.

Das Ziel der Sparkassen-Finanzgruppe und des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB) ist klar: „Wir möchten noch mehr Menschen für das Sportabzeichen begeistern, um Bewegung zu einem natürlichen Bestandteil ihres Lebens zu machen“, sagt Dr. Peter Späth, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Trier. „Dafür bietet das Sportabzeichen beste Voraussetzungen, indem es eine Brücke zwischen dem gemeinschaftlichen Erlebnis, dem Training und dem individuellen Leistungsnachweis als sportliche Anerkennung schlägt und zwar für Menschen mit und ohne Behinderung! Auch das gehört für uns zum Thema Nachhaltigkeit.“

Um teilzunehmen reicht es, einen kurzen Bewerbungstext mit Foto oder Video, die das besondere Engagement zeigen, auf der Plattform

[www.sportabzeichen-wettbewerb.de](http://www.sportabzeichen-wettbewerb.de)

einzustellen. Alle Bewerbungen können dort zudem auch online bewertet werden. Über die zehn besten Beiträge entscheidet das Publikum in einem Online-Voting. Eine Jury ermittelt alle weiteren Gewinner. Weitere Auskünfte erhalten Sie bei Ihrem Förderteam der Sparkasse Trier.

Die vielen Einzelpreise sollen den Gewinnern die Möglichkeit geben, lang gehegte Wünsche zu verwirklichen; etwa neue Sportgeräte anzuschaffen oder außergewöhnliche Sportveranstaltungen mit ihren Mitgliedern, Schülern oder Mitarbeitenden zu organisieren.

Auch die TuS Mosella Schweich e.V. konnte davon profitieren und erhielt 1.000 EUR Preisgeld. „Der Sportabzeichen-Wettbewerb mit seinen attraktiven Preisen ist eine ideale Möglichkeit, sowohl die Mitglieder zu motivieren als auch etwas Gutes für den Verein zu tun“, sagt Egbert Konder, Vize-Präsident des TuS Mosella Schweich e.V.

Die Initiatorin und Geschäftsführerin Sport des TuS Mosella Schweich e.V., Frau Laura Lehne, freut sich sehr über die Unterstützung für den Verein. „Wie allen Vereinen hat uns die Pandemie schwer getroffen. Kein Training, keine Wettkämpfe, kein vereinsinterner KiLa- Wettkampf... Doch so schnell lassen wir uns bei der Mosella nicht unterkriegen. Am Wochenende vor den Herbstferien hat unsere Leichtathletikabteilung Vereinsmeisterschaften unter strengen Corona-Maßnahmen durchgeführt. Dabei gingen 35 AthletInnen zwischen 6 und 32 Jahren an den Start. Nach den Kriterien des Sportabzeichens haben unsere drei Prüfer allen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen die Werte für das Deutsche Sportabzeichen abgenommen. Für die elf Vereinsmeister gab es zudem Pokale. Alle gingen am Ende des Tages mit einem Lächeln und mindestens einer Urkunde nach Hause. Neben diesem großen Event haben alle die Chance bei uns ganzjährig das Sportabzeichen abzulegen. Individuelle Termine werden schnell gefunden. In den letzten Jahren kommen vermehrt SportlerInnen, um das Sportabzeichen für die Aufnahme bei Polizei und Unis abzulegen.“

Seit rund 100 Jahren existiert das Sportabzeichen und hat in dieser Zeit nichts an Faszination verloren. Je nach Alter oder Geschlecht müssen vier verschiedene Disziplinen im Laufe eines Kalenderjahres erfolgreich absolviert werden.

Jährlich trainieren dafür rund 1,5 Millionen Menschen, knapp 800.000 von ihnen absolvieren die Prüfungen in Sportvereinen oder Sportabzeichen-Treffs, darunter 600.000 Kinder. Ein beeindruckendes Bekenntnis zur körperlichen Bewegung. Die Bedeutung der Plakette zeigt sich auch darin, dass sie zu den offiziellen Ehrenzeichen der Bundesrepublik Deutschland zählt und unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten steht.

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist der größte nichtstaatliche Sportförderer in Deutschland. Ihren Fixpunkt hat die Förderung in der Partnerschaft mit dem Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB). Der größte Teil der Fördersumme fließt aber über ihre regionalen Institute und Verbundpartner in den Breitensport. „Sport fördern“, sagt Dr. Peter Späth von der Sparkasse Trier, „heißt Standorte lebenswert machen.“

Seite 4

Pressemitteilung 24. September 2021

Indem er Menschen zusammenführt, unabhängig von Alter, Herkunft, Geschlecht, Religion oder Begabung, wirkt der Sport identitätsstiftend. Er spiegelt damit das Selbstverständnis der Sparkassen wider, einerseits die Gemeinschaft zu fördern, andererseits jeden Einzelnen in seiner Individualität wahrzunehmen und zu unterstützen.

Carlo Schuff  
Sparkasse Trier  
Theodor-Heuss-Allee 1, 54292 Trier  
Telefon: 0651 712-1010  
Email: [carlo.schuff@sk-trier.de](mailto:carlo.schuff@sk-trier.de)